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La Première réunion du Comité ninistériel Canada-
I:exique a eu lieu à Otta,ua, Canada, les 21 et 22 octobre 1971 .
La réunion a été le point de départ d'une nouvelle phase dans
les relations entre les deux pays . Elle a révélé une Frande
variété d'intérêts communs et a signalé de nouvelles possibi-
lités de coopération entre le I•'exique et le Canada .

Le Mexique était représenté par l'Honorable ^r. ►ilio
0 . Rabasa, Ministre des Affaires étrangères, l'Honorable
Carlos Torres Manzo, I :inistre de l'Industrie et du Commerce,
M. Agustin Olachea Borbon, chef du département du Tourisme,
I . Julio Faesler, directeur général de l'Institut du cominerce
avec l'étranger, et M . Rafael Urdaneta, ambassadeur du Mexique
au Canada .

Le Canada était représenté par 11I1onorable Mitchell
Sharp, Secrétaire d'Etat aux affaires e::térieures, l''-?onorable
Jean-Luc Pepin, Ministre de lIndustrie et du Commerce ,
II . Bruce Howard, secrétaire parlementaire du ministre de
l'Industrie et du Commerce, et M . S .F . I?ae, ambassadeur du
Canada au Mexique .

Les ministres canadiens ont souligné le progrès
réalisé dans ltimplantation de la politique annoncée par le
Canada relativement à 1tAr. ►érique latine . Ils ont expliqué
que pour ltapprofondissement et le renforcement de ses liens
avec l'Amérique latine, le Canada croyait que ses relations
avec le i:exique étaient d'une importance particulière . Les
ministres canadiens ont expliqué le désir du Canada d'être
accrédité auprès de l'Organisation des Iîtats américains en
qualité d'observateur permanent, l'intention du Canada de
participer à ltOrganisation panaméricaine de la Santé comme
membre a part entière, ainsi que l'intérêt que représente
pour le Canada sa participation à d'autres institutions inter-
arléricaines .

Les ministres canadiens ont fait part de l'intention
du Canada d'augmenter sa participation au développement social
et économique de l'Amérique latine . A cette fin, un programme
bilatéral d'aide technique à des pays de l'Amérique latine a -
été lancé . Le gouvernement canadien aurait égaler..ent pris
ltinitiat.ive de demander à devenir membre titulaire de Ta
flanque interaméricaine de c é`elopper-~ent . Les ministres
canadiens ont réaffirr..é leur confiance dans la Banque en
tant qu'institution financière et cor,.sr.e moyen approprié cc
canaliser la plus grande partie de l'aide financière apportée
par le Canada dans cette région . On a l'ait remarquer que des
accords au sujet de certains amendements à la charte r'e la
DanquF: avaient déjà été proposés au.: ner-.brec et: 'açon à
rendre possible la candidature eu Canada et les r7inistrcti


